



C'est toujours avec un plaisir et une réelle émotion que nous organisons le tournoi Edouard Schuler en l'honneur de notre père et grand-père. Celui-ci était déjà la 17^{ème} édition. Nous essayons à chaque nouvelle édition de parfaire l'animation afin que chaque judoka puisse s'exprimer et passer une agréable journée. Edouard Schuler a toujours consacré son temps aux sports et aux jeunes. Champion d'Alsace de Handball, il poursuit son engagement dans l'arbitrage et le bénévolat au sein du Handball. Il prend ensuite la présidence de la section Judo de l'Espérance 1893 Mulhouse en 1991 et ce jusqu'à sa disparition en juin 1999. Huit années où il œuvra avec dévouement et enthousiasme pour tous les jeunes et moins judokas de la section. L'organisation d'un tournoi en son honneur nous est donc apparue comme une évidence afin de lui rendre hommage.

Au fil des éditions le tournoi a pris de plus en plus d'ampleur, commençant dans le Gymnase Erbland par une compétition par équipes au tournoi que nous connaissons tous, dans la grande salle du Palais des Sports. Petit à petit, le tournoi a grandi, faisant venir de plus en plus de jeunes judokas d'Alsace, de Franche-Comté, de Lorraine, de l'étranger et d'un peu partout en France allant jusqu'à plus de 1000 judokas ! Merci à vous de venir chaque année, plus nombreux.

Mais ce tournoi n'en serait pas là non plus sans la horde de bénévoles, présents, passés et futurs, qui nous aide chaque année le jour J, mais aussi les jours précédents, voire des semaines pour que tout se déroule de la meilleure façon. Nous souhaitons aussi les remercier, car le tournoi Edouard Schuler, c'est aussi leur tournoi.

La fille Nathalie Schuler
Le petit-fils Kevin Schuler